





provincia, como ya hemos dicho, de gran importancia en esta cuestión.

En vez de dos directores de periódicos locales se ha acordado que este sea uno y lo ha sido por El Avisador Numantino don Felipe las Heras.

Citados por el director de nuestro colega Noticiero de Soria, don Pascual Pérez Rioja, se reunió el domingo último varios señores, para tratar de la celebración de mayor número de actos religiosos en las fiestas de San Juan.

Nos parece bien la idea, y para este año se acordó celebrar una misa a las 10 de la mañana del jueves próximo en la iglesia de La Mayor, en honor a la Madre de Dios, título de las fiestas.

Anteayer se verificó el reparto de premios en la escuela dominical.

Presidió el acto el señor Abad de la Colegiata, en unión de doña Visitación Asín de Carrillo y doña Octaviana Uzuriaga.

La señorita Juana Ramón leyó una interesante memoria referente al curso finado.

Ha habido una asistencia media de 150 alumnas y han sido muchas las señoras y señoritas que prestaron su valioso concurso a las escuelas.

El señor Gomez Santacruz pronunció un discurso ensalzando la labor de profesoras y alumnas.

Fueron distribuidos 71 trajes completos, 38 blusas, 32 delanteros, 1 chambra, y 12 pañuelos de bolsillo.

Hubo numerosa y selecta concurrencia. Reciba la presidenta de la escuela doña Visitación Asín, y demás profesoras nuestra felicitación.

Según una carta de Medinaceli que inserta Ideal Numantino, las excavaciones que en Torralba se hacen bajo la dirección del señor Marqués de Cerralbo, continúan con gran éxito.

Ha sido nombrada Maestra interina de la escuela de niñas de Berlanga de Duero, doña Margarita Marijuán.

Ha sido ascendido a vigilante de primera y trasladado a prestar servicio de su cargo en Salamanca, nuestro querido amigo D. Agapito Arribas.

El día 16 del actual tuvo la desgracia de caer al río Abión, pereciendo ahogada, la niña Eusebia Galán Valle, del mismo pueblo.

La guardia civil de Ausejo ha recogido una escopeta al vecino de Ventosa de la Sierra Angel Martínez.

Han sido puestas a disposición del Juzgado de Instrucción de esta capital, por hurto de varios objetos, Teodoro Gil y Julio Calvo.

El miércoles próximo pasado fué quemado un corral en término de Bayubas de Abajo, ignorándose quién pudo ser el autor ó autores del incendio.

Con la nota de sobresaliente, ha terminado en Madrid los estudios de profesora de piano, la Srta. María Ramos. Enhorabuena.

Han llegado: de Córdoba, D. Nicolás Benito y señora.

De Granada, adonde fueron en viaje de novios, D. Federico Ortega y su esposa, y de Madrid, después de aprobar los cursos cuarto y quinto de derecho, por lo que le felicitamos, nuestro estimado amigo D. Amador Molina.

Bien venidos.

Ha dado a luz un niño la señora de nuestro querido amigo D. José de Val, interventor del Estado en el ferrocarril de Torralba-Soria.

Reciba nuestra cordial enhorabuena.

En el número próximo publicaremos la reseña de la conferencia dada en la Federación obrera por el doctor Itiguez y que nos es imposible dar por exceso de original.

Estación meteorológica del Instituto de Soria

Table with meteorological data for Soria, including barometric height, temperature, and wind direction for June 22, 1909.

Sección religiosa.

Santos de mañana miércoles.—Santos Juan y Félix, mártires; Agripina, virgen y mártir y Ediltruda, reina y virgen y San Zenón.

CULTOS

Se celebra misa solemne todos los días en la Insigne Iglesia Colegiata a las nueve menos cuarto, acabada Tercia.

En la iglesia del Salvador el jueves a las diez de la mañana se celebra misa solemne en honor de la Madre de Dios bajo la advocación de Nuestra Señora de la Blanca que se venera en dicho Templo.

Por telégrafo

(De nuestro redactor corresponsal) Madrid 22 (4 t.)

Nacimiento de una infanta

La Gaceta ha retrasado hoy su tirada para poder publicar el parte de haber dado a luz una infanta la reina doña Victoria. El periódico oficial aparece orlado.

Lacierva y la prensa

Publica también la Gaceta de hoy una circular de Gobernación a los gobernadores civiles para que remitan a dicho departamento la lista de los pactos insertos hasta la fecha en los Boletines oficiales y concertados entre las empresas periodísticas y sus obreros, y copias de los pactos relativos al descanso dominical.

Noticias del alumbramiento

Doña Victoria ceno anoche a la hora de costumbre, acompañada de doña Cristina y de las infantas. A las doce y media retiróse a descansar, y poco después de las dos sintió los primeros síntomas del parto.

Los señores Maura y marqués de Figueroa, llegaron a Palacio poco después de las siete de la mañana.

La primera noticia se supo en Madrid por la bandera que apareció izada en el ministerio de la Gobernación.

El Sr. Lacierva acudió al ministerio, comunicando la noticia a los gobernadores civiles a las 7,50 minutos.

El ceremonial de presentación en Palacio fué el de costumbre. La reina y la infanta siguen en estado inmejorable.

Las tropas en La Granja visten de gala y en los edificios públicos de Madrid ondea la bandera nacional.

ANUNCIOS

Cementos Rápido, Lento y Portland. Se venden en el Establecimiento de Antonio Canalejo, Collado, 47, a los precios de pesetas 2,25, saco de 40 kgs.; el Rápido y Lento, los mismos; de 10 sacos en adelante, a pesetas 2 y Portland, a 4 pesetas saco de 50 kilogramos, desde 10 sacos en adelante, a 3,75.

Ama de cría Con leche fresca de quince días, desea criar en su casa. Para más detalles dirigirse a Celestino Riosalido, en Mezquitillas.

Juan García y García, tratante en ganado de cerda, vende tocino al por mayor, de 25 kilos en adelante para fuera de la población a precios económicos al contado y fiado.

Fábrica y Almacén de Materiales de Construcción y Coladeros higiénicos de toda clase de ropas

Bruno Muñoz é hijo

Afuera de abajo, coladeros de San José.—Sucursal: Almacén, Plaza de Aguirre, número 4, junto al Arco del Gobierno, carretera de Garray, Soria.

En este Almacén se reciben avisos y se tiene diariamente y a todas horas caballerías y carro para servir a domicilio. Igualmente se puede cargar, a precios económicos, lo siguiente: Teja de varias clases y marcas, ladrillo ordinario, prensado, hueco y recortado, baldosin fino, baldosa de pisé en cuadro, cal viva y en polvo, mortero, yesos blanco y corriente y cal hidráulica. Cementos, portland rápido y lento, éstos a 2 ptas, saco de 40 kilos, llevando de 8 en adelante, y el Portland a 3,75 saco de 50 kilos y en sacos sueltos un real más en las tres clases. Estos precios son puestas al pisé de obra. Dentro del casco de la población ó en la estación del ferrocarril.

Criado se necesita uno que entienda algo del oficio, en la herencia de la Viuda de Mariano Martínez, de Agr. 5-6 eda.

Fábrica de Gaseosas de Gonzalo Hermanos

Esta antigua y reputadísima fábrica, bien conocida en toda la provincia y sus limitrofes por la superioridad de sus productos a otros similares, tiene la satisfacción de ofrecer a su numerosa clientela y al público en general, además de las clases ya conocidas de limón, naranja y zarza, un nuevo producto de su invención llamado MAZAGRAN ESPUMOSO. Es el refresco carbonico de más agradable gusto, y el más higiénico de los hasta hoy conocidos.

Advertisement for 'El Gallo' coffee featuring an illustration of a rooster and text describing the product's quality and availability at Antonio Canalejo's shop.

EL CURA DE ALDEA

Existe en España una pequeña aldea, olvidada del mundo, reclinada en la montañosa falda de un monte. En esta aldea vive una joven, hermosa como la luz del crepúsculo matinal, pura como el rocío que se oculta en el botón de las violetas; lleva un nombre hermoso como ella: el de la Virgen María.

EL CURA DE ALDEA

acuesta con una idea fija en la imaginación. Dejemos al doctor, y corramos nosotros en busca de Fanny, que con los codillos sobre la mesa, y las mejillas apoyadas en las palmas de las manos, lee la carta de Roque. Sus labios no se despegaban para pronunciar las palabras, porque se leña con la vista. Sólo sus ojos se humedecían de vez en cuando. Su pecho, oprimido por las emociones de aquella noche, daba salida de vez en cuando a un suspiro. Tenía la carta delante y no se atrevía a abrirla. Hay momentos en que la incertidumbre despedaza el corazón, y, sin embargo, se prefiere a la realidad. Fanny hizo un esfuerzo. Era preciso terminar, y apurar hasta las heces el cáliz de la amargura. Sus hermosos ojos, llenos de lágrimas, se fijaron en el papel que tenía delante. Aquella carta era sin duda la historia de un corazón de oro, de un

